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REQUERIMENTO

Encaminho o presente REQUERIMENTO, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja enviado expediente desta Casa de Leis à Procuradoria da República do Município de
Corumbá, na pessoa do(a) Excelentíssimo(a) Senhor(a) Procurador(a) da República Titular do Ofício
Responsável pelo IC nº 1.21.004.000188/2019-99, para que, com a devida vênia, informe à esta Câmara
Municipal se está havendo, ou se houve cumprimento da Recomendação nº 19 de 29 de Outubro de 2019
lavrada no IC supracitado, tendo em vista que, no sítio da Associação Beneficiente de Corumbá
(https://santacasacorumba.com.br/publicacoes-pesquisar) pode-se notar aparente descumprimento à
Recomendação desta Douta Procuradoria, assim como às diretrizes estabelecidas pela Lei de Acesso à
Informação de 12.527 de 12 de novembro de 2011. Constando no citado sítio apenas balancetes mensais
das despesas da Instituição, que é gerida por dinheiro público e administrada por uma junta interventora
composta por membros do Poder Executivo Municipal, enquadrando-se assim nas diretrizes estabelecidas
pela Lei 12.527/2011.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Agosto de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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